

Nantes Métropole

Ouest-France Vendredi 5 septembre 2014

Rentrée en musique des Allumés du tango

Initiation et bal argentin gratuits sont au programme dès ce soir, au salón Capel, à Orvault.

Les Allumés du tango, installés depuis avril 2012 au salón Capel, à Orvault, animent leurs 140 m² toute l'année avec quelque 280 adhérents. L'association accueille tous les tangueros et tangueras de la région et d'ailleurs, adhérents ou pas. Après un été ponctué de milongas (bals argentins) hebdomadaires, l'association prépare activement la saison 2014-2015.

Pour enseigner le tango salón, tel qu'on le danse à Buenos Aires, les Allumés proposent des cours annuels en soir de semaine, assurés par des adhérents et des professionnels : les couples Gisela Passi, Rodrigo Rufino et Noelia Le Fosse, Sébastien Desez, avec trois niveaux différents.

« L'inscription donne droit également à des stages assurés par les maestros, précise Delphine Chapalain, membre de l'association. Pour ceux qui hésitent encore, trois initiations gratuites sont organisées en début de saison. Les débutants ont également la possibilité de faire un mois avant de s'engager pour l'année. »

Ce vendredi soir, une initiation gratuite (20-21 h) avec possibilité d'inscription sera suivie d'une milonga, à 21 h 30. Demain, les Allumés seront au forum des associations d'Orvault,



Les Allumés du tango accueillent aussi des danseurs professionnels à l'occasion de stagés.

à la salle de la Frébaudière, de 14 h à 18 h. Les cours reprendront le mercredi 8 septembre. Le 20 septembre, ce sera la nuit blanche du tango.

Contact. El salón Capel, 2, rue du Printemps à Orvault; www.allumesdutango.com ou contact@allumesdutango.com; tél. 09 52 17 01 83. Adhésion: 30 € ou 20 €; Cours: 250 €, paiements en plusieurs fois acceptés; stages d'une heure et demie, ouvert à tous: 18 € (adhérents).